

## MEDIANTE ESTRATEGIA DE RESILIENCIA PÚBLICO – PRIVADA EN GESTIÓN DEL RIESGO DE DESASTRES, SE FORTALECE ROL Y ACTUACIÓN DEL SECTOR EMPRESARIAL Y PRODUCTIVO DEL ÁREA METROPOLITANA DEL VALLE DE ABURRA

- UNGRD y el Área Metropolitana del Valle de Aburrá lideran II Taller de Formación de Formadores para la elaboración de Planes Empresariales en Gestión del Riesgo de Desastres.
- UNDRR ONEA-GETI (Naciones Unidas) apoya técnicamente la facilitación de los contenidos el taller en lo referente a la metodología educativa y la alianza ARISE para fortalecimiento del sector público – privado para la reducción del riesgo de desastres.
- UNGRD en su firme compromiso con el Marco de Sendai, avanza en la implementación de la Estrategia Nacional de Resiliencia Público – Privada en Gestión del Riesgo de Desastres.
- Con estas acciones se insta al sector empresarial y productivo del país a empoderar su rol y actuación en la comprensión y reducción de los riesgos, así como en la preparación, respuesta oportuna y recuperación asertiva ante emergencias y desastres.



**Medellín, 12 de noviembre de 2019 (@UNGRD).** La Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres – UNGRD, en aras de promover el aumento de la

resiliencia en el territorio colombiano, y con el apoyo del Área Metropolitana del Valle de Aburrá, llevan a cabo entre hoy y el 14 de noviembre, el segundo taller de formación formadores para la elaboración de los planes empresariales en gestión del riesgo de desastres “Camino hacia la resiliencia de los negocios”.

Dicho taller, que se realiza en las instalaciones de la Universidad EAFIT de Medellín, cuenta también con el apoyo técnico y metodología educativa de la Oficina de las Naciones Unidas para la Reducción del Riesgo de Desastres – Oficina para el Noreste de Asia e Instituto Global de Educación y Capacitación (UNDRR ONEA-GETI), en lo referente a la estrategia ARISE - Alianza de la Oficina de las Naciones Unidas para la Reducción del Riesgo de Desastres y el Sector Privado para Inversiones Sensibles al Riesgo, mediante, la cual, se articula y facilita este espacio de fortalecimiento para el sector público y privado ante desastres.

Es así que, en su firme compromiso con el Marco de Sendai para la Reducción del Riesgo 2015 – 2030, la UNGRD viene desarrollando estos espacios de formación para el sector público-privado, en diferentes regiones del país en el marco de la implementación de la Estrategia Nacional de Resiliencia Público – Privada en Gestión del Riesgo de Desastres.

Esta estrategia nacional, busca sensibilizar y articular al sector público, las empresas, y el sector productivo frente a la importancia de implementar la gestión de riesgo de desastres de manera articulada con las autoridades locales, al igual que con las comunidades que hacen parte de su zona de influencia, facilitando la comprensión del riesgo de desastres, la reducción del riesgo, la preparación para la respuesta a emergencias y desastres, así como la oportuna y asertiva respuesta con enfoque de resiliencia, seguridad, bienestar, calidad de vida y desarrollo sostenible; disminuyendo las condiciones de riesgo, la pérdidas y los costos asociados a los desastres.

Adicionalmente, mediante este proceso de formación, la entidad nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, busca sensibilizar y dar las pautas para el cumplimiento de lo establecido en el Decreto 2157 de 2017, por el cual, se estableció la obligatoriedad en la formulación y adopción del Plan de Gestión del Riesgo de Desastres a las entidades públicas y privadas del país, en el marco del Art. 42 de la Ley 1523 de 2012 – Política Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres.

En esta ocasión, además de las oficinas de gestión del riesgo de desastres de los municipios que conforman el Área Metropolitana del Valle de Aburrá (Barbosa, Girardota, Copacabana, Bello, Sabaneta, Itagüí, Envigado, La Estrella, Caldas y la ciudad de Medellín), se contó con la representación del Grupo Éxito, Fenalco Antioquia, Servicios Integrales INERCO, Brinsa S.A., la Empresa Distribuidora de Electricidad de Mendoza – EDEMSA, la Universidad CES, entre otras.